

Cuatro viviendas fueron afectadas por incendio en la Gustavo Le Paige

EMERGENCIA. *Las familias damnificadas requieren de maquinaria para retirar los desperdicios del área.*

Un incendio que afectó a cuatro viviendas en la población Gustavo Le Paige de Calama, dejó a lo menos 18 personas damnificadas, las cuales están requiriendo retirar los desperdicios producto del siniestro para poder conectarse a la red de distribución eléctrica, ya que son varias las

familias que resultaron con el corte de este suministro básico.

Una de las hijas de una de las residentes siniestradas, Esther Mamani González, detalló que en el pasaje El Sol de la población Gustavo Le Paige fueron tres casas afectadas con este incendio, y una cuarta en el pasaje El Cobre.

Si bien, reconoció que prácticamente perdieron todos los enseres de hogar, al igual como ropas de vestirse y de cama, planteó que lo más urgente es retirar el material inservible que quedó del incendio.

Ante la falta de disponibilidad de la maquinaria por parte del municipio debieron de

recurrir a pagar para el retiro de más de 100 toneladas de desperdicios.

A este respecto, la administradora municipal, Diana Veas, manifestó que en la jornada de hoy irán en ayuda de estas familias, con bateas y otros vehículos para retirar los desperdicios generados por el incendio a estas familias, a las cuales encuestaron inicialmente después de la emergencia para otorgarle algunos beneficios sociales. 



FAMILIAS DAMNIFICADAS CON INCENDIO REQUIEREN LIMPIAR EL ÁREA.